

# 例会報告

第2467回例会報告議事録

日時 29年3月7日(火曜日)

場所 川村学園女子大学 我孫子キャンパス内 会議室

時間 12:15点鐘

国歌斉唱・ロータリーソング「奉仕の理想」

ビジター：なし

ゲスト：米山奨学生 グエン・ダン・ズイさん

S.A.A.：高島会員

## 会長挨拶

鈴木会長



今日はいろいろなご事情で女性会員3名ともお休みです。服部会員が今日は女性会員3人がデモをしたとおっしゃっていました(笑)ロータリーにはメーキャップ制度というものがありますので、よそのクラブに行ってメーキャップすることができます。先輩方に教えていただいて、時には一緒によそのクラブに行くことも大事かもしれません。瀧日会員が一番メーキャップされているのではないかと思います。

木村会員が退院されて久しぶりに来られました。おめでとうございます。

グエンくんが今日で最後ということで後ほど卓話をさせていただきます。あつという間の一年間でした。奨学生として過ごした一年間が実りある将来の種となりますように祈っています。

来年の奨学生が決まりました。19のクラブから応募があり、当選しました。カウンセラーは私がやらせていただくことになりました。中国の浙江省(せっこうしょう)出身の麗沢大に在学しているチントクシさんという女性です。

3月2日に伊東会員のお父様のお通夜に服部会員と参列させていただきました。ご丁寧にお迎え下さいました。あくる日幼稚園にもお礼のお電話をいただきました。今日はどうしても出られないので、来週の例会で皆さんにお礼を申し上げたいとご丁寧なお電話もいただきました。

私は鳥博が大好きで、今日の午前中も鳥の博物館に行ってきました。いつもこの時期に卒業する子ども達とこれから年長になる子ども達に行け行けと言っています。あそこでは鳥の専門の係の方が鳥の様々な情報を丁寧に教えてくださいます。私も鳥が大好きで、朝夕、手賀沼周辺を双眼鏡をぶら下げて歩いています。鳥がどれだけ私たちの生活にうるおいを与えてくれるか実感しています。ぜひ皆さんも鳥と出会って素敵な時間をすごしていただければと思っています。

## 親睦委員会報告

依田会員(代理)



3月のお誕生日祝いをさせていただきます。

渡邊会員、藤本会員、倉持会員、村越会員と私です。



### 渡邊会員

今回で2回目のバースデーソングを歌っていただきました。うちは子どもがいませんので、かみさんと二人でちょっと贅沢な食事をするくらいで終わってしまい、誕生日という意識があまりなかったのですが、ロータリーの例会でバースデーソングを歌っていただきますと、誕生日という意識が生まれて、一年の始まりということで、いろいろなことをがんばっていこうと今年も思うことができました。本当にありがとうございました。



### 藤本会員

初めてロータリーで誕生日を祝っていただきました。ありがとうございました。この3月16日で53才になります。ここ数年、本当に仕事に没頭しておりまして、当日かみさんと娘からプレゼントをもらって、今日、誕生日だったんだと気づくことが続いていたのですが、今年は前もってこういう形でお祝いしていただき、誕生日だったんだと痛感しております。

53といういことで、ちょっと太り過ぎなので、健康に留意しながら仕事にロータリーに励んで行きたいと思っています。今後ともよろしく願いいたします。ありがとうございます。



### 倉持会員より

41年間でこんなに多くの方に誕生日を祝っていただいたことがなく、大変嬉しく思います。家では結構さらっと流されてしまうので、今日は家に帰ってこれを全力で自慢したいと思います。本当にありがとうございました。



### 依田会員より

19日で46才になります。昨年入院もしまして、いつまでも若くないなど実感しております。この間、事務所で書類を書いていると字がよく見えなくて電気が暗いのかなと思っていたら、米田先輩にメガネを貸していただいたら、くっきり見えました。年を気にしながら今後も活動していきたいと思っておりますので、よろしくお願ひします。ありがとうございました。

## 出席報告

渡辺会員（代理）



19名出席（全員で27名） 出席率70.37%

欠席者が8名。

業務の為:石原会員、伊東会員、鎌田会員、佐藤会員、関根会員  
奥様のお父様が亡くなられた為:村越会員

## プログラム委員会報告

依田委員長



今月の卓話なのですが、今日はグエン・ダン・ズイクン、3月14日は瀧日会員、3月28日は木村会員にお願いしております。ぜひ皆さん、ご参加の程よろしくお願ひします。

## 我孫子RC50周年記念事業実行委員会報告

上村委員長



先だって、我孫子市役所で植樹式の最終打ち合わせをさせていただきました。我孫子クラブの方から25、6名は出席したいという旨お話してきました。当日、椅子を30個とテントを市の方で用意していただきます。植樹祭の時のスコップに花を飾り、5、6人の方に鍬入れをしていただきたいと思います。白手袋、スコップ、マイク、拡声器等、ほとんど市の方で用意してくださり、我々は人手を用意することでお話して参りました。

土の調査をしたところ、かなりアルカリ性が強いとのことでしたので、土壌の改良等を前日までにさせていただきます。

開花予想は22日が開花で31日頃が満開とのこと。30日(木)、ぜひ奥様も同伴で、たくさんの方のご参加をお願いしたいと思っております。よろしくお願ひいたします。

10時から式典を1時間弱行います。9時半頃集合でお願いします。

## 幹事報告

木村幹事



- ・ 幹事報告は特にありません。
- ・ 2月13日に手術をしまして2週間寝たきりの入院をしまして、帰宅してから10日くらい経過しているのですが本調子ではありません。皆様にはご迷惑をおかけしました。気長に見ていただければと思います。お見舞いもいただきまして、ありがとうございます。



鈴木会長より木村幹事へお見舞い授与



グエン・ダン・ズイさんへ米山奨学金を授与

## 卓話

米山奨学生 グエン・ダン・ズイさん



今日は最後の自己紹介をしたいと思います。ベトナムから来たグエン・ダン・ズイと申します。中央学院大学の大学院生なのですが、先週の金曜に結果が出て卒業しました。今年の4月から朝日介護専門学校で就職することになっています。

1年間、本当に時間が経つのがすごく速かったです。今の気持ちを表す言葉がなかなか見つけれません。

今日は2016年度米山奨学生として最後の例会に参加させていただくことになり、1年前のことを思い出してみました。

ある日、国際交流センターの方から電話をいただき「ロータリー米山奨学金のことを知っている？申し込みたい？」と聞かれました。その頃はまだ日本語が下手で、奨学金という言葉しか聞き取れませんでした。

私は2013年4月に日本に来て、他の留学生と同じように、生活はバイトと勉強以外に何もなくて本当につまらなかつたです。チャレンジしてみたくて米山奨学金に申し込みました。中央学院大学の国際交流センターの方が書類の準備等いろいろなことをやってくださいました。

先生や他の大学院の友だちに、ロータリー米山奨学金は本当にレベルが高い奨学金なのでむずかしいよと言われていたのですが、合格できなくても良いチャレンジ、良い経験になると思い、楽な気持ちで申し込みました。面接と筆記試験を終えて、やっぱり合格できないなと思いましたが、良い経験になったと思いました。

ある日、国際交流センターの方から電話をいただきセンターに行くと、「おめでとう！よくがんばったね！」とセンターの方が大きい声で褒めてくださいました。それがロータリー米山奨学金の結果がわかった時でした。

米山奨学金に合格したことを日本語学校の先生に電話して報告すると、先生は嬉しいと、私のために泣いてくださいました。その時の気持ちは絶対に忘れられません。

1年間で12回の例会に出て、皆さまやカウンセラーの方のおかげで日本についての知識が広がりました。世界中の国々から来た友だちが出来て、ロータリー米山奨学金の意味がわかるようになってきました。

最後に、心を込めて言いたいと思います。一年間本当にありがとうございました。

ベトナムにいる友だちといつも話をしているのですが、米山奨学生になれたことは私にとって人生の幸せの一つです。

先日、茂原クラブで卓話をした時にベトナムについての7分くらいのビデオを見て頂きました。ベトナムへ行った事がない方がいらっしゃると思うので、ベトナムがどんな国か皆様にそのビデオで紹介させて頂きたいと思います。機会がございましたら、一度ベトナムにいらしてください。



昨年4月に船橋でグエン・ダン・ズイさんと初めて面会しまして約1年が経ちました。皆さんとの関わりは50周年記念式典で、ズイさんに通訳をしていただき交わりが一気に最初から深まっていったように感じております。

3月11日に26名の米山奨学生の方とカウンセラーの方を集めて、終了式と歓送式が行われて一年が終わります。無事に一年間過ごせたことは皆さんの協力の賜物だなと感じております。この場を借りまして感謝申し上げます。ありがとうございます。

米山奨学生の基本には、奨学生の国と日本との理解を含めて将来に渡っての絆を作るという考えがございます。ですので、ズイさんともこれで最後ということではなく、就職するのも柏の会社ですし、機会がありましたら訪ねて頂いたりして、これからも交流を深めて頂けたらと思います。将来に渡ってベトナムとの絆になって頂きたいと思っております。今日は本当にありがとうございました。

## 閉会の言葉

鈴木会長

ズイくんも元気でがんばってください。機会があったら遊びにいらっしゃいね。この後、理事会がありますので理事の方はお残りください。

## ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
木村幹事	無事退院いたしました。長い間、例会をお休みいただきました。有難うございます。あわせて、娘が無事に出産いたしました。	5,000円
倉持会員	お祝い頂き、ありがとうございました。	1,000円
塩毛会員	ズイ君に乾パイ。	1,000円
服部会員	ズイ君卒業おめでとう。又会いましょう。	1,000円
藤本会員	バースデープレゼントありがとうございます。グエンさん、これからも健康に留意をされお過ごしください。木村さん、ムリなさらずに。	2,000円
依田会員	お誕生日のお祝いありがとうございます。	1,000円
渡邊会員	誕生お祝ありがとうございます。	1,000円
当日計		12,000円
今期累計		277,000円

今週の表紙「木川商店」我孫子市緑1丁目10番11号

大正煎餅 木川商店は、その昔、白樺派の文豪達が住んでいた一角にあります。白樺文学館から歩いて2分の場所です。

揚げ煎餅が一番人気ですが、丁寧に1枚ずつ醤油を塗って炭火で焼いた手焼き煎餅も好評です。昔ながらの木枠のガラス戸を開けて入ると、いろいろな種類の手焼き煎餅が並んでいます。思わず立ち寄りたくなるお店です。

ロータリーの友事務局 ホームページ [www.rotary-no-tomo.jp](http://www.rotary-no-tomo.jp) メールは [web@rotary-no-tomo.jp](mailto:web@rotary-no-tomo.jp)

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。